

# 町の話題

## ひまわり畠とイベントを満喫 第3回かみのかわサンフラワー祭り

8月20日から22日まで、大字上郷地内の特設会場で、第3回サンフラワー祭りが開催されました。

約2.6ヘクタールの広大な敷地に咲く満開のひまわりを見ようと町内外から大勢のお客さんが訪れました。

また、ステージでは様々なイベントが行われ、大人から子供までお祭りを楽しみました。

22日には、上郷愛宕神社で子ども奉納相撲が行われました。



満開のひまわり畠



大熱戦の上郷愛宕神社奉納子ども相撲



大人気のポニーの馬車



かんぴょうむきに挑戦

## 町の特産品“かんぴょう”をPR 第2回かんぴょう収穫まつり

8月21日、サンフラワー祭会場北の特設会場で、第2回かんぴょう収穫まつりが開催されました。

町特産のかんぴょうをPRしようと、かんぴょうむきやかんぴょう干し体験、かんぴょう料理の試食会が行われました。

参加者たちは、楽しそうにかんぴょうむきを体験していました。

## 猫の手援農隊がやってきました。 援農ボランティアがかんぴょう収穫を体験

7月31日から8月1日にかけて、干瓢生産農家である石崎幸寛さん(多功下坪)宅に、干瓢収穫の体験に干瓢収穫隊がやってきました。

この収穫隊は、JA全農が猫の手援農隊として援農ボランティアを募集し、全国の農家に農業体験を受け入れてもらうというもので、栃木県には初めて来たものです。参加者は、朝早くから干瓢の収穫作業を体験し、干瓢生産の苦労や奥深さを体験しました。



かんぴょうを干す作業の体験をする参加者

## 互いに協力しすばらしい体験 子ども会連合会 リーダー研修

8月11日～13日上三川町子ども会連合会主催、「国内リーダー研修」が茨城県立さしま少年自然の家で開催されました。

今年は、茨城県立自然博物館やつくばエキスポセンターを見学し、過去と未来の体験学習をしました。また、初参加者が多いなかキャンプファイヤーやウォークラリー等、互いに協力し合い思いやりの心を持ってすばらしい研修をやり遂げました。



茨城県立自然博物館で記念撮影



みんなで力を合わせた地引き網

## 自然の中で力を合わせて スポーツ少年団野外研修

8月21日と22日の2日間、スポーツ少年団の交流を図るため、茨城県のとちぎ海浜自然の家で、スポーツ少年団野外研修を開催しました。

指導者と小学生合わせて67名が参加し、海の自然の中で、協力し合うことの大切さ、相手を思いやる心などを育みました。

子どもたちに好評の地引網では、たくさんの魚がとれ、大変満足した研修となりました。



モリモリ食べて、元気にスポーツ!!

## 正しい食生活を学ぼう! 「スポーツ少年と食育」事業開催

8月26日、食生活改善推進協議会の主催による「スポーツ少年と食育」事業が、坂上小学校野球部の児童を対象に開催されました。

猛暑の中、一生懸命練習している児童と保護者に、学童期の栄養、朝食の大切さについての講話を行いました。

試食の“おにぎりサンド”を食べながら、熱心に話を聞いていました。



これからもよろしくお願ひします

## 「クリーンアップ活動」実施 商工会青年部による清掃活動

商工会法が施行され50周年の節目を迎えた契機に、この50年の長きに渡り商工会を支えてくださった地域の皆様への感謝の意味を込めて、北は北海道から南は沖縄まで、全国1,795の商工会青年部により「クリーンアップ全国大会」と称し、全国で8月26日の同時刻に一斉清掃を実施しました。



捕球時の姿勢について熱心な指導

## 地域の皆様に野球を通じて恩返し 日産自動車(株)野球部OB野球教室

8月29日、蓼沼緑地公園で日産自動車硬式野球部OBによる野球教室が開催されました。

昨年末から休部している同野球部OB 14名が講師として指導にあたり、指導を受けた子どもたちは、楽しいひと時を過ごしました。

栃木工場総務課の磯貞之さんは、「地域の皆様の協力のおかげで活動ができたので、野球を通じて恩返しをしていきたい。」と語っていました。

## きれいな学校で気持ちよく 町商工会工業部会による学校ボランティア活動

毎年、町商工会工業部会では、ボランティア活動の一環として「学校ボランティア」を実施しています。

8月29日に部会員15名が参加し、本郷北小学校の門扉の修繕と校舎玄関のタイルの修繕を実施。また、本郷中学校では、ネットフェンスの修繕を実施しました。夏休み中に破損箇所を修理し、気持ちよく施設を利用できるようにと始められたもので、今年で23年目になります。



フェンスの修繕を行う町商工会工業部会員



全国大会の経験を報告する選手たち

## 全国大会での経験を活かして 上三川中学校全国大会出場報告会

9月3日、役場大會議室で、全国大会に出場した同校野球部員と同校陸上部棒高跳びの角田さんと高橋さんによる全国大会出場報告会が行われました。

野球部は、全国大会第三位の成績を残し、角田さんと高橋さんも実力を発揮したとの報告がありました。部員たちからは、「全国大会に出場した経験を活かして、高校に行ってもがんばりたいです。」と力強い報告がありました。

## いつもと違う授業に興味津々 サイエンス・パートナーシップ・プロジェクト

9月8日、明治小学校の6年生が、「振動推進ライントレースロボット」の製作を行いました。

サイエンス・パートナーシップ・プロジェクトの一環として、児童に科学技術や理科などに対する関心を高めてもらおうと行われたものです。

小山高等専門学校の協力を得ながら、ロボットの製作体験を行いました。



高専の学生に教わりながらロボットの製作